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県の「一県一水道」への参加はやめよ！

◆水戸市はすでに不参加を決めています。
本村も迷わず不参加に！

ＡＥＤ（自動体外式除細動器）をコンビニにも設置して
はどうか

◆やはり水戸市では、コンビニ各社とAEDに関する協定を結び、市内すべ

てのコンビニに設置されています。本村も村内約20軒のコンビニへの設置

を検討すべきなのでは？

【一般質問】

学校給食の無償化に対する
考え方 （ ）

【山田村長】

【教育部長】

◆6月議会と9月議会を通じて、村長も教育長も教育部長も「無償化は自

治体ごとに単独で行われるべきものではなく、国や県において地域差がなく

実施されるべきもの」との認識を示しました。

しかし、現在、小・中とも無償化は県内10自治体で、他にも小学校のみ無

償化など、無償化を位置付けてやれるところから実施を始めている自治体

が増えています。児童生徒の「教育を受ける権利と成長発達権を保障」す

る仕事は、国・県の動向を待ってはいられないのではないでしょうか。

村行政として「自分たちの仕事ではない」と 言っている場合ではありません。



（2023年度） ・・・・・

－反対－ ＜主な審査の視点＞

。

9月議会は、前年度の村会計の決算審査もあり重要な議会です。

決算審査は、村が1年間、予算に基づき様々な村政を行ったこと

について、決算書等の関係諸表の計数を確認するとともに、予算

の執行が効率的なものとなっているかなどを主眼に実施されます。

議員は審査の結果、一人ひとりが「認める」か「否」かの態度表

明をしますので、しっかりと判断の根拠を持つことが重要です。

国民民主党の議員が

令和５年度一般会計決算に反対。 しかし・・・

今年の9月議会で会派「新政とうかい」に所属する国民民主党の

議員は、「令和5年度東海村一般会計決算」に反対しました。

しかし、「審査の結果どう判断したか」 を述べませんでしたので、

何が問題だったのか、執行部は何を指摘されたのか「分らない」と

いう状況になりました。

「言論の府」と言われる議会は、言葉で意思や意見を表明し、議

論によって物事を決める場です。国民民主党の議員は、議長も経

験しベテランの域に入る議員です。大変残念です。

存続を
ー！

認可保育所で

ないのは残念。

でも待ったなしの

状況を解消に向け

て一歩でも進んで

ほしい！


